

JÉRÔME MARTIN

L'Orientation au service de la démocratisation scolaire (1890-1980) ?

En France, l'accord à propos de l'orientation prend forme à la fin du XIXe siècle dans l'idée d'une société juste, organisée selon les lois de la science où chacun trouverait sa place. Dans ce cadre, l'histoire de l'orientation est la résultante de plusieurs histoires qui interagissent. S'intéresser à la question de l'orientation implique d'interroger ces histoires pour mieux comprendre ce qui s'est joué et se joue aujourd'hui au niveau de l'orientation.

➔ Lire l'article de **Jérôme Martin** dans le numéro 30 des [Carnets Rouges](#).





27 janvier 2024



voir le site du [CRTD](#)

<https://crted.cnam.fr/publications/multimedia/l-orientation-au-service-de-la-democratisation-scolaire-1890-1980--146355>